

## COMMUNIQUE DE LA VILLE DE LOURDES

Marie José Moulet et la Municipalité de Lourdes tiennent à féliciter le Comité d'Animation du Commerce Lourdais pour l'organisation de la merveilleuse journée d'Halloween. Quel bonheur d'avoir vu tous ces enfants maquillés et déguisés déambuler dans les rues de Lourdes et l'ensemble des commerçants jouer le jeu en leur distribuant des bonbons !

De supers lots ont récompensé le concours de citrouilles avec notamment une nuit dans le Refuge des Ours au Parc Animalier.

Un grand merci donc au CACL qui a toujours des idées novatrices pour dynamiser notre ville.

Ils pensent à vous et à vos enfants à chacune de leurs actions, vous aussi pensez aux commerçants lourdais pour vos cadeaux de Noël.